

PlantaDoce.

Entorno

El farma español recupera músculo en el exterior: las exportaciones crecen un 14,5% en octubre

A pesar del aumento de las ventas al exterior, el sector vuelve a cerrar octubre con déficit exportador, aunque un 20,4% menor que en el mismo periodo del año anterior.

PlantaDoce
20 dic 2019 - 17:57



El sector *farma* español vuelve a exhibir músculo exportador. El valor de las exportaciones españolas del sector registró en el décimo mes del año un nuevo incremento de doble dígito, del 14,5%, en relación al mismo mes de 2018, hasta 1.208,8 millones de euros. **El sector encadena así varias subidas consecutivas**, desde el incremento del 32,9% en julio al alza del 4,3% en agosto y el incremento del 24,7% en septiembre.

La subida de octubre supera, además, la del conjunto de las exportaciones españolas

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/el-farma-espanol-recupera-musculo-en-el-externo-las-exportaciones-crecen-un-145-en-octubre>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

de bienes, que elevaron su valor un 1,7% en relación al mismo mes de 2018, hasta 26.861,4 millones de euros. El sector farmacéutico copó en octubre el 4,5% del total de las exportaciones españolas, según datos del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo.

En el acumulado entre enero y octubre, la industria farmacéutica español ha exportado productos por un valor de 9.884,8 millones de euros, con un aumento del 12,6% respecto al mismo periodo de 2018, llegando al 4,1% del conjunto de las ventas españolas al exterior.

De enero a octubre de 2019 se han adquirido bienes en el exterior por un valor de 12.229,2 millones de euros

En el mismo periodo, el conjunto de las exportaciones españolas se ha elevado un 1,6%. Además, la industria farmacéutica se ha situado como el tercer sector que más ha contribuido a que la variación anual de las exportaciones de España sea positiva, por detrás de las industrias del automóvil y la cárnica.

En sentido contrario, **las importaciones del sector farmacéutico también crecen.** De enero a octubre de 2019 se han adquirido bienes en el exterior por un valor de 12.229,2 millones de euros, con un aumento del 4,3% respecto al mismo periodo en 2018. En octubre, las compras españolas de fármacos al exterior alcanzaron un valor de 1.515,9 millones de euros, con un aumento del 13,9% respecto octubre de 2018.

Con estos resultados, **el saldo de exportaciones del sector farmacéutico es negativo**, con un déficit exterior de 2.344,4 millones de euros en el acumulado de enero a octubre. Pese a ello, el déficit se ha reducido respecto al año anterior, con una caída del 20,4%.